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Die Hauptversammlung möchte bitte folgende Anträge beschließen: 

 

 

1) Die Hauptversammlung darf rein physisch, in vor Ort Präsenz abgehalten werden.  

Begründung: Die Einführung eines virtuellen Formats sollte eine Ausnahme 

aufgrund der COVID-19 Situation gewesen sein, welche nicht mehr gegeben ist. 

Das virtuelle Format schafft Distanz zwischen Vorstand/Aufsichtsrat und den 

Aktionären. Die Stimmung in einem Saal gehört zur guten Kultur und Vorstände 

sollten den persönlichen Kontakt eher verstärken, als zu reduzieren. 

 

2) Die Vorstandsvergütung sollte rein am Aktienkurs Performance orientiert neu 

aufgesetzt werden.  

Begründung: Eigentlich sollte so eine Regelung generell, also ungeachtet des 

Aktienkurses, vorliegen. Im Fall der Bayer Aktie ist die Ernüchterung jedoch 

besonders groß und über die letzten Jahre wurden vermehrt 100% und mehr als 

Zielerreichung dem Vorstand attestiert. Dies steht diametral zur Aktienperformance. 

Auch das Relativieren über Sondereffekte soll beendet werden. Sondereffekte 

sollen durchaus weiterhin im Geschäftsbericht benannt werden, aber sollen keinen 

Einfluss auf die Vorstandsvergütung haben. Nebst einer reinen 

Aktienkursperformance wäre noch eine Dividendenperformance denkbar. 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

 

 

Georg von Dziembowski 
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